

# さくらの風

平成30年3月1日 No.11 発行  
神戸市立歌敷山中学校  
□下記の URL で学校の情報を発信しています。  
http://www.2.kobe-c.ed.jp/uts-ms/

## 3月 行事予定



日 曜	行 事	SC	給 食			
			1年	2年	3年	特支
1 木		○	○	○	○	○
2 金	公立一般入試志願変更日切(～12:00)		○	○	○	○
3 土						
4 日	通信制面接①					
5 月	三年生を送る会 通信制面接②		○	○	○	○
6 火			○	○	○	×
7 水	卒業式予行		○	○	○	○
8 木	同窓会入会式 卒業式準備	○	×	×	×	×
9 金	第69回卒業証書授与式		×	×	×	×
10 土						
11 日						
12 月	公立高校一般入試①		○	○	-	○
13 火	2年球技大会 1年校外学習 公立高校一般入試②		×	×	-	×
14 水			○	○	-	○
15 木		○	○	○	-	○
16 金	1年球技大会 2年校外学習		×	×	-	×
17 土						
18 日						
19 月	公立高校一般入試合格発表 通信制再募集(～23)		○	○	-	○
20 火	大掃除 給食インターネット4月分申込み切 公立定時制再募集(～22)		○	○	-	○
21 水	(春分の日)					
22 木	授業最終(午前中)		×	×	-	×
23 金	終業式・H・集会 私立高校2次入試・合格発表		×	×	-	×
24 土						
25 日	通信制再募集面接					
26 月	新入生用品購入①10:00～13:00		-	-	-	-
27 火	新入生用品購入②10:00～13:00 公立定時制再募集入試		-	-	-	-
28 水	公立定時制再募集合格発表		-	-	-	-
29 木			-	-	-	-
30 金			-	-	-	-
31 土	さくらの学校公開					

### 4月のおもな行事予定



1日(日) さくらの学校公開  
同窓会ホームカミングデー  
さくらコンサート

9日(月) 離任式 始業式  
10日(火) 着任式 入学式  
11日(水) 対面式 2・3年課題実力考査  
18日(水) P T A学級委員選挙 学級懇談会

19日(木)～20日(金)、23日(月)～24日(火) 家庭訪問  
20日(金) 給食5月分インターネット申込み切  
27日(金) 授業参観5 P 2・3年全体保護者会  
P T A運営委員会総会

29日(日) (昭和の日)  
30日(月) (振替休日)

## 不易流行

学校長 前川 志のぶ

とりわけ厳しいと言われたこの冬を越し、校庭の桜も咲くときを心待ちにしている様子です。

「創立70周年」の節目の1年間をつつがなく終えようとしていることに際しまして、保護者ならびに地域の皆さま、そして、なにより69、70、71回生の本校生に感謝の気持ちでいっぱいです。これまでの古き良き伝統を受け継ぎつつ、来月からは、71年目のスタートとして、新たな挑戦を始めなければと思っています。もちろん、その根底に本校生のめざす姿、教育活動の目標が今までと変わらずにあることは大前提です。今年度の教育反省や、学校評議委員、P T A代表の皆さまから寄せられたご意見をもとに、学校運営や教育活動について見直しをしているところです。折しも、平成33年度には新学習指導要領の全面実施が予定されています。授業内容をはじめ、私たちが話し合いを重ね、検討を加えるべき課題は数多くあります。

学校生活の基本は、4月に新学期を迎え、クラスや学年の礎を築き、2学期には多くの行事をこなし、3学期はまとめと次の準備の期間…という流れです。これは70年間変わらず繰り返されていますが、その中身は一度として同じことはなかったはずで、失敗もあったでしょうし、計画の大転換を強いられたこともあったと聞いています。それでも、力強くたくましい歌中生が巣立っていくことができたのは、その時その時の時流に乗りながら、基礎基本を大切に築き上げたからこそだと言えます。今後もその精神に則って、教育活動を進めていきたいと思っています。どうぞ、今までと変わりなく、長い目で温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いたします。



## 1年間を振り返って

1年

1年前の桜の咲く暖かい日に、私たちは新しく始まる学校生活に胸を膨らませ、歌敷山中学校に入学しました。新しい仲間たちと楽しく過ごした野外活動や、クラスで一致団結して盛り上がった体育会、先輩方に教わりながら頑張ってきた部活動など、たくさんの経験をしてきました。これらを通じて、協力し合うことを学び、私たち71回生が目標にしてきた「ナイ(71)スなチーム」に少しずつ近づいていると感じます。

春から、私たちは2年生です。何もかもが初めてのことばかりで大変だった1年間よりも、少し余裕を持って行動できるようになると思います。新しく入ってくる後輩たちに恥ずかしくないよう、メンバーシップ・リーダーシップを高め、さらに成長していきたいです。

## 2年間を振り返って

2年

70回生267名の出会いの日から早くも2年が経とうとしています。私たちは昨年に引き続き「共に生きる」を胸に一歩ずつ着実に歩んでいます。

それを実感したのは体育会でした。男女分かれて行った学年演技。初めは声の大きさや動きの俊敏さなどに対する考え方に厳しさが欠けており、何度もやり直しをしました。しかし練習を重ねるごとに意識が高まり、動きや声だけでなく、気持ちもそろっていきました。当日は雨天の中でしたが、私たちはそんな逆境にも屈しないパワーで、最高の演技ができたと思います。また、男女で刺激し合い、心の底から皆が応援してきた瞬間は強く印象に残っています。

4月から私たちは3年生となります。70回生は何事にも全力で取り組めるので、それが1つにまとまれば大きな力を発揮できる学年だと思います。これからの1年、この学年でよかったと思える1年にできるよう、共に生きていきたいです。

## 3年間を振り返って

学年長・副学年長

入学間もない僕たちは、先輩方のきびきびした動きにかっこよさとあこがれを感じました。初めての淡路への野外活動では、友達との仲を深めることができました。体育会や文化発表会では、クラスで団結して練習に取り組み、結果ではなく、最後まで諦めないことを学びました。2年生では、トライやるウィークでの貴重な体験から多くのことを学び、また、中心となった部活動の練習に全力を尽くしました。クラスや学年で協力し合いながら、1年生の時以上の感動を残しました。( )

入学した日から大きく成長した僕たちは、学校の手本になれるよう、最後の1年を過ごしてきました。修学旅行では、首都東京を目の当たりにし、様々な思い出が詰まった旅行

になりました。2学期の最後の行事である体育会や文化発表会では、実行委員会を中心により高みをめざし、学年の心を1つに合わせました。

69回生は個性あふれる明るい学年です。そして、しっかりと考えて行動することもできます。僕は、3年間の学校生活で大切なことを多くの方々から教えてもらいました。卒業を前に、中学校で学んだ「責任・健康・友愛」の先に「しあわせ69」の本当の意味があるのだと思いました。残り数日となった中学校生活を、最高の仲間たちと走り抜きたいと思います。( )

## 表彰の記録

### ◀サッカー部▶

○垂水区体育協会スポーツ表彰  
優秀団体賞  
優秀指導者賞

### ◀吹奏楽部▶

○第45回兵庫県アンサンブルコンテスト  
クラリネット六重奏  
銀賞 2年

フルート三重奏  
銀賞 2年

### ◀卓球部▶

○平成29年度垂水区中学校卓球1年生大会  
第5位 1年

### ◀女子バスケットボール部▶

○垂水区冬季バスケットボール大会  
第2位

○垂水区冬季バスケットボール大会 垂水カップ  
第2位

○垂水区バスケットボール1年生大会  
第2位

### ◀男子バスケットボール部▶

○垂水区冬季バスケットボール大会  
第2位

## 3年生を送る会

3月5日(月)「3年生を送る会」を実施します。各学年代表生徒によるあいさつ、記念品の贈呈、生徒会による3年生を送るセレモニー、そして各学年の合唱などが行われます。

申し訳ありませんが、会場の都合上保護者の方にご覧いただくことができません。ご了承ください。